

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 24. Oktober 2016

Schleusensteg bleibt bis mindestens einschließlich 21. Dezember gesperrt

Die Arbeiten am Treppenturm sowie an der Wehrstegverlängerung bis zum Schleusenturm machen eine Verlängerung der Schließung des Schleusenstegs bis mindestens 21. Dezember nötig. Es wurden am Bauwerk nicht nur deutliche Korrosionsschäden und abplatzende Farbbeläge festgestellt, auch Mängel an der rutschfesten Beschichtung der Treppen und Schieberampen machen eine Reparatur notwendig und werden in diesem Zuge beseitigt.

Es stehen zurzeit deshalb ausschließlich die Mainfähren Mühlheim und Rumpenheim und die Steinheimer Brücke für die Querung zur Verfügung.